

Inicio > Generales > Crónica de un derrumbe anunciado

Crónica de un derrumbe anunciado

diciembre 13, 2024



Mauricio Botero Caicedo.

Por MAURICIO BOTERO CAICEDO

A **Ecopetrol** le pasó lo que le hubiera pasado a cualquier empresa estatal en que el Jefe de Estado hubiera tomado una decisión ajena a las consideraciones económicas, y basada exclusivamente en un sesgo ideológico. Haga de cuenta amigo lector que el presidente Macron en Francia hubiera decidido que al estar él personalmente en contra de los vehículos, la empresa Renault (de la cuál el estado francés es el accionista mayoritario), iba a dejar de fabricar autos. La acción de Renault, obviamente se hubiera derrumbado. En términos generales, las empresas suelen ser competentes en su principal área de actividades. Si a la Renault se le encargara de responsabilizarse por la transición energética del sector de transporte, muy seguramente estaría abocada al fracaso. El gobierno colombiano, sin percatarse que el nivel de competencia de **Ecopetrol** radica principalmente en las diferentes etapas de la cadena de los hidrocarburos, desde la exploración, transporte y refinación hasta la comercialización, hoy pretende encargarla de la transición energética. Casi con certeza, **Ecopetrol** va a fracasar en ese papel.

Y al haber declarado el gobierno de Colombia que el país iba a dejar de explorar hidrocarburos, era totalmente previsible que la acción de la compañía se iba a derrumbar. En estos últimos días quien precipitó el derrumbe adicional de la acción es el prestigioso banco estadounidense J.P. Morgan. Según el analista económico, Julio César Iglesias, J.P. Morgan hizo lo que se conoce en el mundo bursátil como un "downgrade", lo que en su concepto no es otra cosa que recomendar a los inversionistas disminuir sus posiciones en la acción de **Ecopetrol**. Para Iglesias, el documento de J.P. Morgan menciona que hay "un conflicto de agente". Señaló que se trata de "un término económico para referirse, entre otras, a una situación en la que un administrador de una empresa actúa en contra de los intereses de los dueños de la compañía."

Pero no es el informe de J.P. Morgan lo único que ha afectado el precio de la acción. Según el diario Portafolio, "los factores recientes que han contribuido a esta caída incluyen una serie de eventos negativos en la gobernanza corporativa de la empresa, fluctuaciones en la política pública y una reducción importante en el precio del petróleo Brent, que se situó en USD 72,70 por barril, el nivel más bajo del año." Además de los serios cuestionamientos en el gobierno corporativo, **Ecopetrol** enfrenta, en un entorno de precios a la baja, serias dificultades en mantener los costos operativos en raya.

Una vez en el Desastre, la compañía elige el camino de Dejar sus deudas sujeta a la continuación de

Últimas Noticias



Magdalena tiene la empresa textil más grande del Caribe: Certificó a 1800 Modistas del...

Redacción1 La Libertad - diciembre 13, 2024

https://youtu.be/_vR2InF-rw Magdalena se convirtió en el departamento con la empresa textil más grande del Caribe colombiano, gracias a las bondades de la continuidad de un...



Trabajos eléctricos en barrios de Barranquilla y Juan de Acosta, dejarán sin luz estos...

Redacción1 La Libertad - diciembre 13, 2024

Este sábado 14 de diciembre, la empresa Air-e Intervenida llevará a cabo trabajos eléctricos preventivos en varios sectores del norte de Barranquilla y en...



Presidente del Partido Demócrata continúa recibiendo amenazas de muerte

Redacción3 La Libertad - diciembre 13, 2024

El líder político Pedro Adán Torres, del Partido Demócrata Colombiano, denuncia intimidaciones del Clan del Golfo por negarse a incluir una terna afin al grupo armado tras la anulación del mandato del alcalde de Sitiónuevo.



Lluvia de estrellas Gemínidas iluminará el cielo colombiano este fin de semana

Redacción3 La Libertad - diciembre 13, 2024

Descubre cómo observar la lluvia de estrellas Gemínidas en Colombia este 13 y 14 de diciembre. Consejos, horarios y todo lo que necesitas saber para disfrutar de este espectacular fenómeno astronómico.



Ola de violencia suma 39 víctimas en Atlántico durante diciembre

Redacción3 La Libertad - diciembre 13, 2024

El homicidio de un joven en el barrio La Chinita eleva a 39 las muertes violentas en diciembre en el Atlántico. La inseguridad sigue golpeando con fuerza al departamento.

Más Leídas



Magdalena tiene la empresa textil más grande del Caribe: Certificó a 1800 Modistas del...

Redacción1 La Libertad - diciembre 13, 2024

https://youtu.be/_vR2InF-rw Magdalena se convirtió en el departamento con la empresa textil más grande del Caribe colombiano, gracias a las bondades de la continuidad de un...

Lula en el Brasil nunca le compró el cuento a Petro que debiera suspender la exploración de hidrocarburos. Muy por el contrario, le dio todo el apoyo a la empresa estatal, Petrobras. Para entender la magnitud del desastre de **Ecopetrol** versus Petrobras, mientras que en los últimos dos años la acción de **Ecopetrol** ha perdido el 38,4% de su valor en bolsa, aquella de Petrobras ha aumentado su valor en un 28,5%.

El monumental detrimento del valor de **Ecopetrol** y su eventual derrumbe no solo pone en riesgo la inversión de centenares de miles de accionistas que habían confiado sus ahorros en la compra de acciones de esta empresa, sino al mismo gobierno. El país necesariamente tiene que darse cuenta que entre dividendos, impuestos y regalías, el Grupo **Ecopetrol** le aportó a la nación la no despreciable cifra de 58 billones de pesos, equivalente a cinco reformas tributarias de las que el gobierno pretende presentar este año.



Artículo anterior

Edictos y Clasificados – Diciembre 13 de 2024

Artículo siguiente

[EDITORIAL] Golpeados por las altas tarifas de energía

Artículos relacionados Más del autor



Magdalena tiene la empresa textil más grande del Caribe: Certificó a 1800 Modistas del Cambio, promovidos por Caicedo y el gobernador Martínez



Trabajos eléctricos en barrios de Barranquilla y Juan de Acosta, dejarán sin luz estos sectores el sábado 14 de diciembre



Presidente del Partido Demócrata continúa recibiendo amenazas de muerte



Lluvia de estrellas Geminidas iluminará el cielo colombiano esta fin de semana



Ola de violencia suma 39 víctimas en Atlántico durante diciembre



Consejo de Estado anula elección del alcalde de La Jagua del Pilar por doble militancia



Trabajos eléctricos en barrios de Barranquilla y Juan de Acosta, dejarán sin luz estos...

Redacción1 La Libertad - diciembre 13, 2024

Este sábado 14 de diciembre, la empresa Air-e Intervenida llevará a cabo trabajos eléctricos preventivos en varios sectores del norte de Barranquilla y en...



Presidente del Partido Demócrata continúa recibiendo amenazas de muerte

Redacción3 La Libertad - diciembre 13, 2024

El líder político Pedro Adán Torres, del Partido Demócrata Colombiano, denuncia intimidaciones del Clan del Golfo por negarse a incluir una terna afin al grupo armado tras la anulación del mandato del alcalde de Sitionuevo.

Cargar más >

LA LIBERTAD

CON LA FUERZA DE LA VERDAD

Diario La Libertad - Con La Fuerza De La Verdad

Contáctanos: weblalibertad@gmail.com

Política de Privacidad

Te recomendamos leer:



Magdalena tiene la empresa textil más grande del Caribe: Certificó a...
diciembre 13, 2024



Trabajos eléctricos en barrios de Barranquilla y Juan de Acosta, dejarán...
diciembre 13, 2024